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Accordo a Siena per il Monte dei Paschi 
Si apre una fase nuova per il credito - Uno strumento al servizio della programmazione e per una effettiva riconversione 
Privilegiare gli investimenti produttivi rispetto alle attività terziarie - Un rapporto costruttivo tra istituto bancario/enti 
locali, categorie economiche -1 problemi della struttura operativa - Agricoltura, casa e artigianato i settori prioritari 

\ì 

BUONA — Già dalle righe ini
ziali del testo dell'accordo pro
grammatico per il rinnovo del
la Deputazione amministratri
ce del Monte dei Paschi, si 
intuisce che per il credito 
sta per aprirsi un periodo nuo
vo. Il documento firmato con-

; giuntamente dai rappresen
tanti di PCI, DC. PSI. PRI. 
PSDI e PLI asserisce già dal
l'inizio: « si impone una svol
ta: il credito deve diventare 
strumento di una politica di 
programmazione e di ricon
versione ». 

Premesso questo bisognerà 
• rivedere la politica dei tassi 
attivi e passivi, quella delle 
garanzie richieste per la con-

p cessione del credito, la stessa 
ristrutturazione complessiva 

i delle banche, oltre a ridurre 
il costo del servizio, snellire 
le procedure, spostare le ga
ranzie sul piano preminente 
della serietà e della validità 
dell'investimento in rapporto 
ad una politica di piano regio
nale e nazionale. 

Occorre poi, secondo il do
cumento, che il Gruppo Mon
te dei Paschi recuperi un ruo-

Serrata 
alla LMI 

di Fornaci 
di Barga 

BARGA — Ieri mentre 
era in corso la lotta arti
colata nelle fabbriche LMI 
di fornaci di Barga, Cam-
potizzoro, Brescia, Geno
va, Milano, Alessandria 
la direzione di Fornaci di 
Barga ha voluto procedere 
olla serrata dello stabili
mento assumendo un nuo
vo atteggiamento provoca
torio proprio alla vigilia 
della trattativa nazionale 
che si svolgerà domani a 
Roma alla Federmecca-
nica. 

A questa scadenza I la
voratori delle varie pro
vince vanno nonostante la 
grave provocazione di ieri 
consapevoli di aver svilup
pato un grande potenziale 
di lotta sul fronte unitario 
dei problemi dell'occupa-
zione, gli investimenti, lo 
sviluppo economico, le 
scelte produttive, la ri
costruzione dei livelli oc
cupazionali deteriorati da 
una politica di supersfrut-
tamento, di mobilità nei 
reparti, di attacco ai di
ritti sindacali dei lavora
tori e alle condizioni di 
vita e ambientali. 

Proprio ieri mattina era 
in corso una riunione fra 
commissione industria 
della Regione Toscana e 
i consigli di fabbrica del
la LMI di Lucca e Pistoia 
sui problemi sollevati dal
la richiesta che l'LMI ha 
fatto al Governo di usu
fruire degli sgravi fiscali 
per la sua operazione di 
concentramento e ristrut
turazione. 

La Regione Toscana e 
il sindacato affermano 
con forza che tali agevo
lazioni fiscali sono per 
legge stessa condizionate 
al mantenimento dei li
velli occupazionali e al 
rispetto degli standard di 

.legge sulle condizioni am
bientali di lavoro e di 
produzione. 

Proprio mentre era in 
corso questa importante 
iniziativa di incontro e 
di collaborazione fra con
siglio regionale e consigli 
di fabbrica, strumenti es
senziali della program
mazione ' democratica e 
della verifica e applica-

'zione delle Intese politi
che sullo sviluppo, la ri
conversione delle attività 
produttive, l'ex SMI ha 
voluto portare il suo at
tacco alle istituzioni de
mocratiche e al rapporto 
fra movimento sindacale, 
istituzione, quadro poli
tico caratterizzato dagli 
impegni unitari e dalle 
Intese programmatiche 
sullo sviluppo e la ripresa 
produttiva. 

L'attacco è consistito 
*r» un'ennesima serrata a 
Fornaci di Barga, mentre 
i lavoratori svolgevano i 
loro scioperi articolati nei 
vari reparti cosi come nel
le altre fabbriche del 
gruppo. Immediata è sta
ta la risposta di mobilita
zione e di lotta di tutti 
i lavoratori, della popola-

» zione. della federazione 
provinciale e regionale 
unitaria. Se le posizioni 
della LMI rimarranno ca
ratterizzate, da un simile 
comportamento, il movi
mento operaio e sindacale. 
le forze democratiche a 
•livello provinciale, regio
nale e nazionale sapran
no dare la risposta che 
merita un simile atteg
giamento di tracotanza. 

La direzione di Fornaci 
di Barga della LMI ha 
deciso comunque di non 
riprendere la produzione 
fino alle 22 di ieri sera. 

I coniteli dj fabbrica 
della LMI di Fornaci. 
Campotizzaro e di Mestre 
si sono incontrati con la 
giunta toscana alla quale 
hanno espresso la preoc-

i cupazione per l'inasprirsi 
del'a vertenza a causa 
dell'attegiriamento intran
sigente del padronato. 

lo attivo sviluppando inter
venti che privilegino investi
menti produttivi piuttosto che 
attività terziarie. - Un più 
ampio raccordo con le indi
cazioni dì programmazione 
regionale è condizione indi
spensabile aftinché il Gruppo 
Monte dei Paschi continui la 
propria espansione finalizzata 
sia sul territorio nazionale che 
in sede internazionale, svi
luppando nello stesso tempo 
la propria azione a sostegno 
delle strutture economiche del
la provincia di Siena e della 
Toscana. 

< Nel sottolineare l'importan
za. anche statutaria — affer
ma il testo dell'accordo — di 
un costante rapporto fra la 
Deputazione amministratrice 
del Monte dei Paschi, gli Enti 
locali, gli organi rappresen
tativi, le categorie economi
che e sociali al fine di giun
gere alla formazione di volon
tà politiche il più possibile 
approfondite ed omogenee, si 
auspica che analoghi colle
gamenti siano stabiliti anche 
dal resto del sistema bancario 
regionale e nazionale, a par
tire dalle Casse di Risparmio 
che debbono a tale obiettivo 
adeguare i loro statuti ». 

Gli eletti dovranno inoltre 
impegnarsi a riferire ai con
sigli che li hanno nominati, 
almeno una volta all'anno, su
gli aspetti essenziali della po
litica svolta dall'Istituto. Ma 
il Monte dei Paschi dovrà 
e pesare » di più in tutte le 
organizzazioni in cui è pre
sente a partire dall'Associa
zione Bancaria Italiana e dal
l'Intesa Interbancaria. 

Per quanto riguarda la poli
tica dei tassi occorreranno 
scelte più attente che per il 
futuro siano in grado di ga
rantire chiarezza e trasparen
za. In tema di garanzie reali. 
invece, la nuova Deputazione 
dovrà tendere a non privile
giare in assoluto le garanzie 
patrimoniali ma a sostenere 
efficacemente le capacità im
prenditoriali verificandone la 
reale portata attraverso si
stematiche ricognizioni del
l'attuazione degli impegni as
sunti dagli imprenditori al
l'atto dell'erogazione del cre
dito. Per questo occorrerà su
perare l'ottica limitata di stru
menti tecnici e di consulta
zioni che operano solo in rap
porto al Fondo di sviluppo: 
si dovranno pertanto potenzia
re gli uffici competenti a par
tire dal C.I.A.P.A.T. 

Il ruolo della Deputazione 
dovrà così far emergere un 
suo maggiore coinvolgimento 
e corresponsabilizzazione sugli 
orientamenti e sulle scelte di 
fondo della politica creditizia. 
La professionalità dei compo
nenti la Deputazione dovrà 
però essere rispondente ai nuo
vi compiti. 

Un altro dei punti fonda
mentali dell'accordo tra i par
titi riguarda la struttura ope
rativa della Banca senese e 
la politica del personale. 

La prima dovrà essere più 
snella ed efficiente e bisogne
rà inoltre riflettere sulla op
portunità di razionalizzare la 
politica edilizia dell'Istituto. 
In questa situazione assumo
no priorità assoluta la revi
sione dell'organizzazione del 
lavoro e la costruzione della 
nuova sede del centro elettro
contabile insieme a quelle dei 
magazzini e della filiale di 
Siena e la revisione delle strut
ture della Direzione generale 
oggi superaffollata e che non 
consente un equilibrio fra co
sti di gestione e servizi 

Si dovrà poi porre fine al 
clientelismo adottando una 
diversa politica delle promo
zioni 

Sul piano retributivo — se
condo l'accordo — non si do
vrà andare in nessun caso al 
di là dei limiti contrattuali e 
dovranno essere rivisti i mec
canismi automatici di progres
sione economica che rischia
no. cosi come sono, di provo
care guasti irreparabili al
l'equilibrio finanziario dell* 
Azienda bancaria. Particolare 
attenzione verrà poi dedicata 
alla programmazione delle as
sunzioni completando lo studio 
per la regolamentazione di 
buona parte del personale. 

Per quanto riguarda la po
litica del credito gestita di
rettamente o indirettamente 
dal Monte dei Paschi sono 
stati definiti con precisione al
cuni settori prioritari come 
il credito agrario a cui tra 
l'altro andranno destinate mag
giori disponibilità finanziarie. 
il credito fondiario per cui si 
indica anche la necessità di 
predisporre le massime agevo
lazioni e lo studio e l'attuazio
ne (limitatamente e in via 
sperimentale nella provincia 
di Siena) di un piano per la 
casa fondato sulla indicizza
zione del risparmio, il credi
to all'artigianato per cui sì 
intende pervenire rapidamen
te all'ampliamento fino a 40 
milioni del limite di erogazio
ne dei finanziamenti da parte 
deU'Artigiancassa. il credito 
industriale alla cui concessio
ne si intende conferire la mas
sima snellezza, scegliendo le 
zone e i settori di investi
mento. 

Il sistema . bancario, per 
quanto riguarda il sostegno 
all'economia, è necessario che 

contribuisce alla rigorosa se
lezione delle iniziative da fi
nanziare ed è « pericoloso che 
esso possa surrogare la fun
zione imprenditoriale ». All'in
terno della Centrofinanziaria 
occorrerà quindi operare per 
definire, in modo più rigido, 
le modalità e le forme di in
tervento per adeguarla ai com
piti di reale promozione dello 
sviluppo economico. 

Il Monte dei Paschi dovrà 
anche operare in positivo allo 
scopo di creare, con le altre 
banche, una finanziaria regio
nale che operi in stretto con
tatto con la Regione. 

Al capitolo < utili e fondo 
di sviluppo » l'accordo tra i 
partiti recita così: «Nella 
prosecuzione di una politica 
di investimento degli utili con 
maggiore interesse per lo svi
luppo economico della provin
cia di Siena occorrerà defi
nire una utilizzazione secondo 
programmi pluriennali da con
cordare con gli Enti cittadini. 
le categorie economiche, le 
forze sociali e politiche. In 
questo quadro si impone l'uti
lizzazione del fondo per lo 
sviluppo economico a fini real
mente promozionali ». 

Prima delle firme in fondo 
al documento un breve capi
toletto finale intitolato < gestio
ne e verifica dell'accordo ». 
I partiti firmatari di quest' 
accordo si impegnano ad una 
verifica annuale e ad un e ne
cessario aggiornamento in 
rapporto ai fatti nuovi che 
potranno verificarsi in cam
po provinciale, regionale e 
nazionale e ad una comune 
gestione dell'accordo, pur nel
la salvaguardia degli apporti 
autonomi di ciascuna compo
nente ». 

s. r. 
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Dichiarazione del segretario 
della Federazione comunista 
SIENA — Per discutere dell'accordo sul
le nomine al Monte dei Paschi di Sie
na tutte le forze politiche democrati
che riuniranno i loro organismi diri
genti durante questa settimana e nel 
primi giorni della prossima. Per do
mani pomeriggio è convocato 11 comita
to federale del PCI, mentre prima di sa
bato si riuniranno l'esecutivo socialista 
e il direttivo della DC. Ieri sera si è riu
nito il direttivo della federazione - co
munista. Nei primi giorni della prossi
ma settimana verranno convocati anche 
i consigli comunale e provinciale per 
ratificare i termini dell'accordo rag
giunto fra i partiti e procedere alle no
mine. 

Sull'accordo raggiunto fra tutti 1 par
titi democratici che riguarda la poli
tica del credito e le nomine al Mente 
dei Paschi il segretario provinciale 
del PCI. Riccardo Margheriti, ha rila-
sciato la seguente dichiarazione: 

« Il raggiungimento di un'intesa poli
tica programmatica e di gestione che 
riguarda l'intero "gruppo" di parteci
pazione del Monte del Paschi e sulla 
cui base dovrà realizzarsi il futuro im
pegno della nuova deputazione che sa
rà rinnovavta in questi giorni, rappre
senta, senza alcun dubbio, un risulta
to largamente positivo. 
Il fatto che per la prima volta si sia

no potuti sedere attorno ad un tavolo 
rappresentanti di tutti i partiti dell'ar
co costituzionale, ccn l'obiettivo di de
finire orientamenti comuni in un set
tore così delicato qual'è quello del ri
sparmio e del credito e. pur partendo 
da posizioni anche molto diverse, ab
biano finito per trovare un'intesa, as
sume un significato di grande rilievo 
politico generale. Ciò è indice della co
mune ccnsapevolezza della estrema 
gravità della crisi economica, del gran
de peso che in essa hanno esercitato 
gli errati indirizzi del credito e i mo
di nei quali fino ad oggi è stato ge
stito, e dunque dell'esigenza di anda

re a profendi mutamenti che evitando 
privilegi, discriminazioni e sperperi, 
rendano l'esercizio del credito funzio-
naie agli obiettivi della programma
zione democratica regionale e naziona
le ed all'avvio in concreto di un nuo
vo tipo di sviluppo economico e so
ciale. 

Ciò è essenziale, oltre al particolari in
terventi fino ad oggi operati in provin
cia di Siena in virtù delle particolarità 
statutarie del Monte dei Paschi, anche 
ai finì di un rilancio economico e socia
le del nostro territorio. Ma, fatto di an
cor più rilevante valore polìtico, è che 
da parte dì ognuno, è stata affermata 
la possibilità di raggiungere tali obiet
tivi, solo ad una ccndìzicne: che vi fos
se finalmente anche nel settore banca
rio una piena corresponsabilizzazione di 

> tutte le forze politiche democratiche 
" compreso il PCI e che, nelle nomine so

prattutto in quelle di più rilevante re
sponsabilità vengano affermati i crite
ri oggettivi di scelta non ancorati al co
lore politico dei candidati, ma alla loro 
provata onesta capacità professionale. 

f Le posizioni acquisite, i pregiudìzi e le 
' incrostazioni del passato sono risultati 

ancora forti al punto da esercitare un 
peso negativo ncn secondario e da ren
dere più tenui i segni di novità. 

Tuttavia la piegiudlziale anticomuni
sta ha subito un altro pesante colpo, 
tanto più, se si considera il particolare 
settore oggetto della trattativa. Il fatto 
che assieme ed al pari di tutte le forze 
politiche costituzionali si sia concorda
to per la prima volta nella storia del 
nostro Paese, che anche il PCI possa e 
debba concorrere alla designazione (da 
porre a confronto con tutte le altre in 
base ai criteri prima concordati) di pro
prie candidature fino ai livelli massimi 
delle presidenze e delle vice-presiden
ze delle banche, è un segno dei tempi 
nuovi che stiamo vivendo sui quali il 
20 giugno continua ad esercitare il suo 
proprio peso positivo ». 

Si completa oggi l'iter per il loro insediamento 

Per i consigli di quartiere 
positivo confronto a Livorno 

Affermata la disponibilità delle forze p olitiche a concorrere costruttivamente 
alle scelte e alle elaborazioni — Già eletti alcuni consigli circoscrizionali 

Nuovi 
incarichi 

nel PCI della 
Val di Cecina 

PISA — L'assemblea dei co
mitati direttivi delle sezioni 
del PCI della Val di Cecina. 
riunita con la presenza del 
compagno Rolando Armani 
segretario della federazione 
di Pisa, per discutere i pro
blemi dell'iniziativa politica e 
del nuovo inquadramento del 
comitato di zona, ha appro
vato alla unanimità la propo
sta della segreteria della fe
derazione di sollevare dall'at
tuale incarico di responsabi
le di zona il compagno Emi
lio Gori. chiamato a ricopri
re altri incarichi e di nomi
nare responsabile di zona il 
compagno Renato Prosali. 

Nel corso dell'assemblea è 
stato inoltre deciso nel qua
dro della ristrutturazione 
complessiva degli organismi 
di partito e amministrativi 
di impegnare il compagno 
Luigi Calvanì nel consiglio 
direttivo e nell'assemblea del 
consorzio interprovinciale del
l'ospedale psichiatrico. Nella 
stessa riunione è stato eletto 
il nuovo comitato di zona. 

I comitati direttivi ed il 
comitato di zona esprimono 
al compagno Gori Emilio il 
ringraziamento per l'opera 
proficua da lui svolta alla di
rezione del partito nella zona 

A Empoli 
chiusa 

un'azienda 
per inquinamento 

EMPOLI — Il sindaco di Em
poli ha intimato al titolare 
dell'azienda Prelazzi sita in 
via Lucchese al numero 175. 
fuori dell'abitato, in zona di 
insediamenti industriali, di 
cessare immediatamente la 
produzione di solfato di cro
mo. approntando una situa
zione di chiusura dell'azienda. 

Dalle ciminiere dell'azien
da si era sprigionata una nu
be che si era depositata nel
le vicinanze, interessando an
che la casa di un operatore 
agricolo. 

I tecnici dell'ufficio sani
tario, prontamente accorsi sul 
luogo, avevano constatato che 
molti alberi avevano perso 
le foglie e quasi certamente 
alcune coltivazioni erano com
promesse. 

Fra l'altro si era potuto ac
certare che sul davanzale e 
sulla terrazza di una casa a 
20-30 metri dall'azienda si era 
depositata su una superficie 
di circa 15 metri quadrati una 
quantità di cromo di gram
mi 1.1. di cui 0.5 cromo esa-
valente. 

Quantità largamente tossi
che che possono dare origi
ne ad affezioni del fegato e 
dei reni, nonché ad un ele
vato tasso di inquinamento. 

LIVORNO — Entro questa 
sera 1 dieci consigli di cir
coscrizione eletti il 12 e 13 
giugno a Livorno comple
teranno l'iter politico e am
ministrativo previsto per il 
loro insediamento. Entre
ranno cosi nel pieno del 
poteri e delle specifiche 
competenze, 

Tra i compiti più imme
diati le circoscrizioni si tro
veranno dinanzi il dibatti
to e l'adozione della boz
za di regolamento delle fun
zioni e dei rapporti con 
l'amministrazione comuna
le, cosi come prevista dal
lo statuto. Un impegno che 
precede immediatamente 
la fase preparatoria, di im
postazione. , del bilancio 
1977-78 che. come è ormai 
consuetudine, Livorno ap
proverà entro dicembre. Il 
confronto t ra le forze po
litiche con l'affermata di
sponibilità, nel comunica
to emesso domenica, a con
correre costrutt ivamente e 
positivamente alle scelte e 
alle elaborazioni, pur re
stando ferme le differen
ziazioni emerse nella cam
pagna elettorale sulla pro
posta di gestione unitar ia , 
ha consentito di imposta
re serenamente e costrut
t ivamente il dibattito nel
le circoscrizioni. • : -. •• 

Anzi, c'è da registrare un 
dato decisamente positivo 

GROSSETO - Assemblea dei consigli generali sindacali 

Agricoltura e miniere 
al centro della crisi 

GROSSETO — Impegno della CGIL-CISUJIL di Grosseto i 
per lo sviluppo di un movimento capace di coinvolgere la 
fitta e unitaria rete di delegati esistenti nella provincia. 
E* stato questo il filo conduttore della intera giornata di di
battito, serrato e vivace, che ha caratterizzato t lavori dei 
consigli generali della federazione sindacale provinciale, svol
tosi alla presenza dì Paolo Quadretti, segretario regionale 
della CISL. j „ 

I lavori sono stati aperti da una relazione di Romualdi, 
che ha indicato la esigenza di rilanciare le piattaforme di 
lotta capaci di difendere ed allargare la base produttiva e 
occupazionale della maremma, attraverso una politica di 
investimenti finalizzata alla riconversione e diversificazione 
dell'apparato industriale, agricolo e terziario. 

Un impegno, ha sottolineato l'oratore, che sì lega stret
tamente alla inoccupazione di masse crescenti di giovani, 
donne e ragazze (stimate sulle 9 mila unità), e alla pre
caria condizione di migliala di lavoratori nel settore agri
colo, forestale ed in quello Industriale, particolarmente do
v'è prevalente la manodopera femminile, in questo periodo 
prioritari sono la questione dell'agricoltura, del settore chi
mico-minerario, cosi come una attenzione diversa dal pas
sato deve essere data al problema del turismo. 

' i p. X. 

Sciopera la Breda 
per l'equo canone 
PISTOIA — I lavoratori del
la Breda hanno effettuato 
due ore di sciopero per mo
dificare la legge dell'equo 
canone, e si sono recati in 
delegazioni dal Comune, 
Provincia e prefetto per pro
testare nel confronti delle 
modifiche apportate al di
segno di legge 
- I dipendenti della Breda 
hanno affermato nei loro 
incontri la propria volontà 
nel portare avanti la lotta 
necessaria perché si realiz
zi attorno alla grave propo
sta. di modifica una vasta 
mobilitazione 

nell 'atteggiamento d e i 
gruppi consiliari del PSDI 
che hanno concorso ad e-
leggere, nella circoscrizio
ne numero 1 e numero 3. 
presidente e vice presiden
te. Alla circoscrizione Ve
nezia-Centro. è stato infat
ti eletto vice presidente il 
socialdemocratico Amleto 
Norfini, mentre il compa
gno Luciano Serpi è s ta to 
eletto presidente. Il - voto 
favorevole è stato dato da 
PCI (10 seggi), PSI (2). 
PSDI (1). ment re DC e 
PRI si sono astenuti . 

In apertura il gruppo co
munis ta aveva sottolineato 
la proposta di una gestio
ne dei consiglio aperta a 
tutt i i ' contributi, apprez
zando positivamente la di
sponibilità affermata da 
tut te le forze politiche per 
un impegno attivo di par
tecipazione e chiarendo co
me per i comunisti non 
esistono maggioranze pre-
costituite. sulle quali far 
ruotare la vita e l'attività 
del consiglio. Analogamen
te alla circoscrizione nu
mero 2, San Marco-Fioren-
tina-Shangai. • dove sono 
presenti solo PCI. PSI. DC, 
la elezione del presidente. 
•il compagno • Alfredo Si-
monini e del vice presiden
te. il socialista G. Bacci. 
ha visto l 'astensione del 
gruppo DC. Simonini. nel 
presentare le proposte dei 
comunisti , ha sottolineato 
come caratteristica perma
nente e fondamentale del-

i l'azione politica del consi
glio dovrà essere l'antifa
scismo e lo sforzo costan
te e coerente ad allargare 
la partecipazione dei cit
tadini. 

La DC. pure assumendo 
una posizione di astensio
ne. ha teso ad assicurare 
la propria disponibilità ad 
affrontare costruttivamen
te i problemi della circo
scrizione numero 1. Sor-
genti-Corea-Cigna, infine. 
con il voto favorevole del 
PCI. del PSI e del PSDI. 
sono s tat i eletti V. Menì-
chetti (PCI) e A. Benven-
ga (PSI) rispett ivamente 
presidente e vice-presiden
te Dopo che 11 capo 
gruppo socialdemocratico 
ha affermato di condivi
dere sia le candidature che 
le Jinee di impostazione 
programmatica proposte. 
il gruppo DC ha annuncia
to l'astensione motivando
la con la posizione assun
ta dal part i to a livello cit
tadino, pur apprezzando le 
scelte e le linee di pro
gramma presentate. 

. .•/ v -> 
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Al comune di Pontedtra 

Stipendi sicuri) 
solo per luglio 

Il sindaco ha illustrato la grave situazione finanziaria in una con
ferenza-stampa — Atteggiamento responsabile dei dipendenti 

PONTEDERA — Il comune 
di Pontedera rischia la pa
ralisi. Questo il succo della 
conferenza stampa tenuta 
mercoledì mattina dal sinda
co Carletto Monnì, dal vice 
sindaco Mario Marianelll e 
dalla segreteria del consiglio 
d'Ente dopo gli incontri del 
giorni precedenti e la as
semblea dfii dipendenti co
munali tenuta martedi mat
tina. Sintetizzando la situa
zione i dati essenziali sono 
i seguenti. 

Il comune dì Pontedera 
nel primo semestre del 77 ha 
aumentato del 95ré le pro
prie entrate dovute al paga
mento delle tasse per l'ac
quedotto, la nettezza urba
na e la compartecipazione 
dei cittadini ai servizi sco
lastici, mentre nello stesso 
tempo seno aumentate del-
l'll,26 le uscite correnti, cioè 
una percentuale contenuta 
notevolmente grazie agli sfor
zi compiuti in questo pe
riodo dalla amministrazione 
comunale. Inoltre a fronte 
di un bilancio di previsione 
che indicava in 5 miliardi e 
700 milicoi le uscite per l'in
tero anno, a consuntivo del 
primo semestre si sono avu
te uscite per un miliardo e 
300 milioni. - . 

Nello stesso periodo però 
a seguito del decreto Stam-
mati seno stati bloccati fon
di per 160 milioni di contri
buiti statali, utilizzati diret
tamente per pagare contri
buti presidenziali ed altre 
pendenze che il comune di 
Pcntedera aveva. Allo stato 
attuale delle cose il comune 
può pagare ai dipendti so
lo lo stipendio del mese di 
luglio mentre noti può ga
rantire nulla per il futuro. 

E' stato annunciato infat
ti da parte degli istituti di 
credito il blocco di contribu
ti statali previsti nel secon
do semestre per 431 milioni, 
mentre il Monte dei Paschi 
applica con criteri restrittivi 
la possibilità dì concedere al 
comune anticipazicni di cas
sa pari a tre dodicesimi del
le proprie entrate accertate, 
cosi come prevede il decre
to Stammati. 

Questo anticipo di circa 
570 milicnì sarebbe sufficien
te a pagare gli stipendi fino 
al mese di ottobre e provve
dere a liquidare per 50 mi
lioni alcune forniture urgen
ti indispensabili per assicu
rare i servizi essenziali. 

A tutto questo si aggiun
ga la possibilità per il co
mune di Pontedera di avere 
un ulteriore contributo dì 
J34 milicnì dallo stato che 
rappresenta l'alimento del 
18', o delle entrate qualora 
venisse rapidamente appro
vato il bilancio di previsio
ne del 1977 già da tempo al
l'esame degli organi i tutori. 

Domani la giunta comu
nale tornerà a riunirsi per 
rivedere i criteri di gestio
ne dei servizi, per affronta
re il problema di una possi
bile e più razionale utilizza
zione del personale: tutti 
problemi utili e importanti, 
ma che ncn danno la possi
bilità di modificare sostan
zialmente la situazione e da
re quindi al problema pro
spettive positive in tempi 
brevi. Questo in sostanza 
ciò che ha dichiarato il sin
daco. 

Fra l'altro ci si avvia all' 
apertura dell'anno scolastico 
e il comune di Pontedera 
dovrà porsi il problema di 
una sospensione almeno tem
poranea di determinati ser
vizi, trasporto alunni refezio
ni scolastiche, doposcuola, o 
chiedere la compartecipa
zione dei cittadini. 

L'ente locale e delegati si 
propongono di coinvolgere 
l'intera città sui problemi 
che stanno di fronte al co
mune e che sono poi i pro
blemi di tutti i cittadini e 
non solo dei dipendenti. 
Questi ultimi avvertono in
fatti la difficoltà della bat
taglia che può essere condot
ta e portata avanti seno in 
un contesto più ampio, che 
coinvolga ad un tempo for
ze politiche ed organizzazio
ni sindacali. 

«Forse paghiamo prima di 
altri — ci diceva un delegato 
— il fatto di aver realizzato 
notevoli interventi in campo 
sociale e nella realizzazione 
delle strutture pubbliche ». 

* Noi dipendenti siamo di
sposti anche a fare dei sa
crifici per fronteggiare la 
situazione ed arrecare il mi
nor danno possibile alla cit
tadinanza a condizione pe
rò che si possa intravedere 
una connessione fra i nostri 
sacrifici di oggi e un seno 
impegno per cambiare le co-

, se e nel più breve tempo pos
sibile ». 

f i partito^ 
La ^unioni del comitato reg'o-

na> e della commistione regionale 
d co-itro'lo e convocata per sabato 
23 lugl.o alle ore 9.30 anziché 
lunedi come precedentemente an-
njnclato. All'o.d g. e Problemi di 
or.entamento e di iniziativa del 
Partito nella regione dopo l'intesa 
programmatici tra le forze demo-
crst:che ». 

La relazione tara tenuta dal com
pagno Alessio Pasquini. 

La riunione regionale dei respon
sabili di organizzazione con il com
pagno Mario Birardì della tegrete-
r.a nazionale del Partito è convo
cata per venerdì 22 luglio alla ora 
9,30 anz'ehé giovedì come prece
dentemente annunciato. 

All'o.d g. e Preparazione del me
se del Part'to e piano triennale dì 
organizzazione ». 

La riunione della commissiona 
regionale enti locali allargata, convo
cata per sabato 23 luglio * rinviata 
a data da stabilirti. 

fèsta 
de l'Uniti 

Organizzato dalla federa
zione di LUCCA continua 
con successo il Festival del
l'Unità: stasera ore 18 «Vil
laggio Unità» partenza del
la corsa ciclistica non com
petitiva I. trofeo de «l'Uni
tà - città di Lucca»; proie
zione del film « 11 grande dit
tatore» di C. Chaplln; ore 
21,30 concerto del gruppo mu
sicale «Eensemble Gabrieli»; 
arena spettacoli dibattito: le 
lotte operaie, autonomia sin
dacale e situazione politica 
ceti Sergio Oaravini. Domani 
dibattito su Antonio Gramsci 
con Nicola Badaloni del co
mitato centrale del PCI. 

Stasera a POGGIBONSI 
ore 21.15 tribuna centrale 
spettacolo del balletto unghe
rese; spazio basket film di 
cartoni animati; domani pres
so la tribuna centrale dibat
tito sulla stampa e suil'infor-
mazlone con la partecipazio
ne del compagno Bruno 
Schacherl redattore capo di 
Rinascita. 

La sezione di POLZANO 
Empoli ha organizzato per 
stasera alle 20 la chiocciola
ta; alle 21 teatro della casa 
gialla « la Piazza » ; domani 
tombolata con ricchi premi. 

Stasera a MERCATALE 
VALDARNO dibattito sulla 
condizione femminile con la 
compagna Lucia Vianelli; do
mani spettacolo teatrale con 
la compagnia del teatro popo
lare di Soci « Fontevecchia » 

Stasera alle CASERMETTE 
(PT) il tenore Montolvo Bei-
lari terrà un concerto di mu
sica lirica; domani spettaco
lo di musica popolare. 

Si apre sabato a SAN 
QUI RICO D'ORCI A il festi
val dell'Unità 

Stasera sezione FORTEZ
ZA (PT) spettacolo con il 
Canzoniere delle Lame. A 
MOMIGNO ore 21 serata di 
ballo popolare. Si apre doma
ni il festival comunale del
l'unità di AGLIANA con uno 
spettacolo di canzoni presen
tato dal Canzoniere lucchese. 
A PORTA A MARE (PI) ore 
18 tavola • rotonda sul tema 
piattaforme rivendicative e 
problema dell'occupazione; o-
re 21 serata dì erte varia con 
la partecipazione di un comi
co fantasista e di cantanti 

della regione. A IPASSI ora 
21,30 serata internazionalista 
con il gruppo venezuelano; o-
re 22 spazio giovani dibatti
to sull'occupazione giovanile. 
A VECCHI ANO ore 21,30 con
certo di Roberto Vecchioni. 

Prosegualo in tutta la pro
vìncia di Firenze i numerosi 
festival: stasera a POLVAN-
TO dibattito sulla condizione 
femminile; proiezione film; 
fra le numerose iniziative sa
bato spettacolo dì canti to
scani del 500 con il gruppo 
« La Popolareda ». La Sezio
ne « S. Capanniol » di PON
TE A EMA stasera alle 21 
ha organizzato uno spettaco
lo di canti sulla ccndizicne 
femminile « la Malcontenta » 
con Gisella Alberti e Manue
la Carmlgnoni; 

Stasera a DI CONIANO spet
tacolo musicale ccn Anna I-
dentici; domani commedia in 
vernacolo « Ballata di carne
vale ». 

Stasera al Festival dell'U
nità e de « la Città Futura » 
a CASTELFIORENTINO ora 
21,30 spazio spettacoli festi
val del lisco ccn l'orchestra 
spettacolo C. Casadei; proie
zione del film « Un uomo t 
una donna » ; 

Stasera a CALENZANO -
LEGRI ballo liscio; domani 
«ii decentramento ammini
strativo a Calenzano » incon
tro- dibattito con le forze po
litiche locali. Organizzato 
dalla sezione SAMBUCA V.P. 
prosecuzione del torneo di 
calcio; ore 21 spettacolo con 
i cantautori «Stefano Frosi-
ni e Massimo Somigli ». 

Stasera a LE SIECI sera
ta della FGCI: ore 21,30 spet
tacolo con i cantautori Mas
simo Chiacchio, Beppe Dati, 
Rino Socce; proiezione film 
per ragazzi. Stasera a BA
GNO A RI POLI ore 21.30 se
rata di ballo liscio con il 
complesso ì Cosa bei; proìe-, 
zicne del film « Charlot sol
dato» di C. Chaplin. 

A S. POLO IN CHIANTI 
ore 21.30 suoni e colori, uno 
spettacolo diverso; 

A S. CASCIANO ore 21.30 
celebrazione del 40. della mor
te di Antonio Gramsci con la 
partecipazione di un membro 
del comitato centrale del 
PCI: domani iniziativa poli
tica della FGCI. Si apre sa
bato nel parco della coopera
tiva agricola di MONTAGNA-
NA V.P. il festival delle cel
lule Anselmo. Baccaiano. S. 
Quirico; nella serata d'aper
tura alle 21.30 

Stasera a STABI A 19.30 
corsa podistica per giovani: 
giochi vari; domani inlzierà 
il torneo di briscola. A MER
CATALE viale stazione ore 
17,30 sala circolo ARCI pro
grammazione film «Silvester 
Story » ; 
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L I Q U O R I F R A B E G SCIROPPI 

convenzione PCI per le Feste de l'Unità 
PISA - Via I . Rosellinl 17 • Tel. 572.106 

SENZA COLORANTI ) . . . . 

OROLOGERIA OREFICERIA ARGENTERIA 

TONI L. CERRI 
Via Roma. 62 PONTEDERA Talef. 53S25 

Concessionaria SEIKO • ZODIAC 

NÌCÌ!QlsÌDnÌMQXISPORT 
PONTEDERA 

CIAO BOXER-BRAVO 
I veicoli del risparmio 

Concessionaria PIAGGIO 

MOTO MODERNA 
Vìa Corridoi»! 122 - Tal. 2414» • PISA 

UNIPOL - ASSICURAZIONE 
U N A G R A N D E I M P R E S A A L S E R V I Z I O 

D E I L A V O R A T O R I 
AGENZIE GENERALI: Pia* - S. Croca «all'Amo - Cascina 

S U I AGENZIE: Penta a Eoola • Voltar» 

SBRANTI e GHIGNOLA 
MACCHINE E MOBILI PER UFFICIO 

LUNGARNO MEDICEO, 61 - Tal. 23.100 • PISA 

SALDI 
CONFEZIONI UOMO 
DONNA - BAMBINO 
TAGLIE SPECIALI 
E C O N F O R M A T E 

SALDI 
EUnDMODA 
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